

令和2年9月29日

島根県所属 IR/審判員の皆様

(一財) 島根県バスケットボール協会  
審判委員会

## 令和2年度審判委員会事業（講習会・研修会）の中止について

仲秋の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。豪雨や台風といった自然災害、コロナウイルス感染症と本当に多くの天災に悩まされる状況に、「バスケットボールのある日常」がなかなか戻らず、本当に大変な日々を送っておられる方も多数いらっしゃるかと存じます。被災・被害を受けておられる皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

さて、令和元年度末に、本年度の審判委員会管轄の事業計画について、審判総会ならびにメールによる通知、県協会ホームページへの掲載といった形で皆様にお知らせいたしました。年度当初よりコロナウイルス感染症による影響を受け、予定しておりました事業が計画通り進まない状況となっております。そんな中、去る8月18日にJBAより、「【重要】新型コロナウイルス感染症による2020年度審判および審判インストラクターライセンス特例措置について」発表がございました。

<http://www.japanbasketball.jp/referee/55866>

本通知に記載の通り、令和2年度における審判ライセンス新規取得講習会および審判インストラクターライセンス新規取得講習会については開催中止となります。また、審判ライセンス更新講習会についてはJBAが配信する各種資料を活用して行うこととし、実技・フィットネステストは免除とし、特例として更新が認められます。ただし、eラーニングを活用して受講ができる、3級インストラクター資格、E級審判資格については例年通りの受講となります。

合わせまして、県内で開催予定であった各種の「審判研修会」についても今年度については「開催をしない」という決定をいたしました。依然として県内各地で感染発生が見られること、また研修会そのものが大会などを使用させていただいて行っていることもあり、安心・安全を確保して行うことが難しい状況が続いていることからの判断です。中学生・高校生レフリーキャンプなど新規での事業計画をしていたものもあり、悔しい気持ちもありますが、今はまず、各カテゴリーの大会の円滑な運営への協力を第一に、審判委員会としての活動を継続して参りたいと思っております。

参加をご予定いただいていた方もいらっしゃるかと存じますが、事情をご賢察いただき、ご了承くださいますようお願いいたします。

問い合わせ先

(一財) 島根県バスケットボール協会

審判委員会

shimane.referee@gmail.com

【参考資料】

審判委員会管轄中止事業について（令和2年9月以降）

★新規取得講習会★

B級審判ライセンス新規取得講習会（9、11月）

C級審判ライセンス新規取得講習会（9、11月）

D級審判ライセンス新規取得講習会（1月）

★更新講習会★

B級審判ライセンス更新講習会（1月）

※座学（講義、ルールテスト）の内容についてはJBA配信資料にて受講

★研修会★

中学生・高校生レフリーキャンプ（8月→一旦延期→中止）

女性審判員研修会（期日未定）

3x3 審判員研修会

TO 研修会

※組織改編により、R2年6月からTOセクションは競技会委員会へ移管

お知らせ

新ルールについての伝達や審判委員会の行事予定等をお知らせする「審判総会」については、Zoomなどを利用してリモートでの開催を3月に予定しております。また、年度内に開催予定の各カテゴリーの全国、ブロック大会へはそれぞれの審判員の事情を最優先し、派遣可能な審判員を派遣する方向で調整しております。